

Reconocen el trabajo filantrópico de la asociación EXATEC Chihuahua



Staff | Campus Chihuahua

Gracias al trabajo enfocado a las cuestiones filantrópicas, el grupo de Exatec Chihuahua se hizo acreedor al premio Alma Mater, otorgado por el Tecnológico de Monterrey.

La categoría en la que fue reconocida fue en la de procuración exitosa de fondos, esto debido a las actividades que realiza la asociación para la campaña de Líderes del Mañana.

Julio César Toledo, presidente de la asociación Exatec Chihuahua, fue el encargado de recibir el reconocimiento y resaltó la importancia de éste, “me toca recibir el premio en representación de un grupo de personas que se han esforzado enormemente para conseguirlo y no sólo de la asociación, si no también ajenos a la asociación que han hecho un gran esfuerzo”.

Este galardón reconoce la recaudación de fondos para donarlos al programa Líderes del Mañana, el cual permite que jóvenes chihuahuenses tengan la oportunidad de realizar sus estudios en el Tec de Monterrey.

Algunas de las actividades que realizan son retos a través de redes sociales, eventos culturales, sociales y deportivos, así como de networking, actividades entre las que destaca la campaña Cambiar a México cuesta poco.

“Este es un pequeño paso para llegar a la meta que tenemos, nuestra meta es muy grande buscamos la mayor capacidad posible para poder becar a gente con las características y las especificaciones de un líder del mañana en la cual queremos que más estudiantes chihuahuenses puedan conseguirla”, resaltó Julio.

La red filantrópica del campus Chihuahua está integrada por: Gustavo Alcalá Sáenz, Michelle Arellano Huerta, Claudia Calderón Quiroz, Paola Campos Bueno, Rodolfo Castelló Zetina, Sofía Flores Escoto, Mariell Guzmán Sánchez, Hugo Herrera García, Eglantina Mayorga Méndez, Ignacio Medina Karo, José Navarrete Ponce, Verónica Pacheco Avalos, Federico Terrazas Torres, Alberto Terrazas Seyffert, Julio Toledo Jiménez, Gerardo Uribe García y Yoshi Villalobos Soto.

El Premio Alma Máter se fundó en 1998 con el promover la trascendencia de las acciones entre estudiantes y egresados, quienes desde los inicios del Tecnológico de Monterrey han realizado acciones de filantropía.